



 Pièces
 9 Pièces

 Superficie
 225 m²

 Référence
 84608816

 Prix
 1 795 000 €

Courbevoie Maison à vendre (92400)



Courbevoie, A proximité du Pont de Courbevoie, de l'Ille de la Jatte, des commerces de la rue de Colombes et des commerces de Bécon, cette maison de 180m² construite dans les années 1930 et entièrement repensée par un architecte en 2012 dispose d'une situation exceptionnelle au fond d'une voie privée au calme et à l'abri des regards. Elle se compose d'un rez de chaussée de 71m² qui propose une entrée, une salle à manger, un salon avec cheminée, une cuisine meublée et équipée, une buanderie et un wc indépendant. Le 1er étage distribue deux chambres, une salle de douche, un grand dressing, une ...

This 180m² (1,938 sq ft) house built in the 1930s and completely redesigned by an architect in 2012 boasts an exceptional, quiet location, out of sight, at the end of a private lane, close to Pont de Courbevoie, lle de la Jatte, the shops on Rue de Colombes and Bécon in Courbevoie. The 71m² (764 sq ft) ground floor comprises an entrance hall, a dining room, a living room with fireplace, a fitted and equipped kitchen, a laundry room and a separate toilet. The 1st floor features two bedrooms, a shower room, a large walk-in wardrobe, a master suite with bathroom (bath, shower and toilet) and a ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





